

*La sortie était merveilleuse nous avons découvert
beaucoup de choses.*

*Tout d'abord nous sommes partis le matin, à pied jusqu'à la gare
d'Orgerus, ensuite nous avons pris le train
jusqu'à Montparnasse, puis le métro.*

*Une fois arrivés au palais, nous avons été voir l'électrostatique
(qui était très amusant), puis nous avons été dans la partie de la
senteur et même mon nez s'en rappelle ; puis nous avons mangé.
Après nous sommes allés voir les insectes, l'école des rats, le trou
noir et nous sommes repartis au métro, au train puis au collège.*

*Ce que j'ai préféré c'était sentir les odeurs et l'électrostatique
et ce que j'ai le moins aimé c'est le repas,
autrement la sortie était très bien.*



Léa R

